



FEDERACIÓN DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DE URUGUAY

Ante la recomendación del MSP de postergar por tercera vez consecutiva las elecciones universitarias, la Federación de Estudiantes Universitarios del Uruguay manifiesta su profunda preocupación.

Al día de hoy, los/las actuales delegados/as estudiantiles electos en las Elecciones Universitarias del 9 de mayo de 2018 a los espacios cogobernados de Consejo de la Facultad, Claustro de la Facultad y Asamblea General del Claustro, están por cumplir 3 años de ejercicio ininterrumpido cuando debieran haber sido 2 años.

Como es sabido, el Orden Estudiantil es el orden que más cambio tiene en sus integrantes, ya que las personas egresan. Debido a esto, los espacios cogobernados recién mencionados se van quedando sin delegados estudiantiles que participen.

Al seguir postergando las elecciones, se está generando un real debilitamiento de las representaciones del Orden Estudiantil en el Cogobierno y por lo tanto del Cogobierno como entidad.

Considerando que la UdelaR ha venido articulando con la corte electoral y otros entes estatales para posibilitar acceder a un número mayor de instalaciones, creemos que es importante avanzar en un protocolo rígido de actuación, que permita llevar adelante las elecciones en el plazo más cercano posible manteniendo los cuidados sanitarios que la coyuntura amerita.

Reivindicamos nuestro derecho a votar a los/las representantes que, mandatados por todo el demos, cogobiernan la Universidad y sin los cuáles no se puede mantener su funcionamiento cotidiano.